

Spielberichte zum 2. Spieltag

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Dienstag, den 24. September 2013 um 15:07 Uhr

2. Spieltag 2013/2014

Spielberichte Badische Zeitung

KSV Hölzlebruck 2 – Bezirksliga A

Die zweite Männermannschaft des KSV Hölzlebruck konnte auf Reichmanns Kegelbahnen der erste Rundensieg eingefahren werden. Behilflich war hier auch das neue Spielsystem, die Gäste hatten auf der falschen Bahn begonnen und somit erhielten sie die Leistungen der beiden Startkegler nicht gut geschrieben. Am Ende siegte der KSV gegen die Kegelfreunde aus Unterkirnach 1. Mannschaft mit 2945:1944 und 7:1 Mannschaftspunkten. Es spielten, Siegfried Fehrenbach 532, Siegfried Kaltenbach 506, Florian Pohl 504, Willi Link 501, Karl Beha 468, Chris Reichmann 434.

KSV Hölzlebruck III – Bezirksklasse A

Die dritte Männermannschaft feierte nach starker Leistung einen Kantersieg gegen die SG Unterkirnach/Furtwangen mit 7:1 Mannschaftspunkten und 2995:2877 Gesamt-Mannschaftskegeln. Es spielten, Joachim Scherer 527, Michael Häringer 517, Kevin Raißer 506, Martin Thoma/Florian Pohl 490, Linus Hofmeier 486, Daniel Nobs 469.

KSV Hölzlebruck – KC Komet Villingen 8:0 Kegelpunkten und 3179:2846 Gesamtkegeln

Spielberichte zum 2. Spieltag

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke

Dienstag, den 24. September 2013 um 15:07 Uhr

Eine überraschende Angelegenheit war das Derby auf Reichmanns Kegelstuben zwischen den KSV Frauen und KC Komet Villingen. Am Ende standen 8:0 Punkte auf der Habenseite vom KSV Hölzlebruck und eine hervorragende Gesamtkegelzahl von 3179: 2846. Bei den Villingen Frauen konnten nur Sandra Haller 2 Spielpunkte und je einen Punkt Maria Haller und Ulrike Geppert für sich entscheiden. Die Tagesbeste bei den Villinginerinnen Anke Faude mit 511 Kegeln erreichte nur ein Unentschieden und erhielt 0,5 Punkte. Bei den Gastgeberinnen war Nicole Langenbacher mit 4:0 Spielpunkten und 566 Kegeln die Tagesbeste. Es folgten Ayleen Kaltenbach mit 552, Petra Kaltenbach 531, Lilo Eckert 516, Claudia Reichmann ebenfalls 516 aber drei Kegel weniger abgeräumt und Ilse Krügel mit 498.

Bei Komet Villingen spielten Anke Faude 511, Sandra Haller 510, Maria Haller 482, Ulrike Geppert 463, Hannelore Fechter 462, Renate Lösle/Heike Loeck spielten zusammen 418 Kegel.

KSV Hölzlebruck I

Der KSV Hölzlebruck ist als Aufsteiger nach der Auftaktniederlage in der Verbandsliga angekommen. Auf heimischer Bahn konnte man mit der zweitbesten Kegelzahl am 2 ten Spieltag von 3282:3150 und 6:2 Mannschaftspunkten den ersten Rundensieg gegen den SKC Oberweier, feiern. In den Satzpunkten mit 16:8 hatte man ebenfalls klar die Nase vorn, auch in der Fehlwurfbilanz war man hoch überlegen mit 12:36. Es spielten, Franz Aigner 578 Kegel diese bedeutete Tagesbestleistung, Martin Reichmann 573, Andreas Ketterer 558, Marc Griebhaber 543, Jan Griebhaber 515, Dejan Peric 515.

Spielberichte zum 2. Spieltag

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Dienstag, den 24. September 2013 um 15:07 Uhr

Landesliga Frauen – Schwarzwald-Bodensee

Den ersten Rundensieg feierten die Frauen des KSV Hölzlebruck auf Reichmanns Kegelstuben gegen SKC Kegelfreunde Unterkirnach mit 6:2 Mannschaftspunkten und 2907:2846 Gesamtkegel. In den Satzpunkten (Spieler gegen Spieler) konnte man klar mit 15:9 für sich entscheiden. Es spielten, Jessica Eckert 504 (Tagesbestleistung) Helga Langenbacher 504, Christel Kapp 501, Ursula Kramer 495, Veronika Waldvogel 462, Renate Weidinger 441.

Die Frauen des SKV Bonndorf mussten sich bei der SG Unterkirnach-Post Furtwangen mit 1:7 Mannschaftspunkten und 3056:3199 Mannschaftskegeln geschlagen geben.